

# うらら通信

平成20年12月16日

発心保育園

12月6日 19名の小学生と年長児が、雪の中棒パンづくりを楽しみました。



## キッズで棒パン



炭に火をつける段階からスタート！

何度か経験しているから手順よくOK

だけど、火が付きません。困った！！おまけに大雪！

やっと火がついたころ、パン生地を棒にくっつけました。

火に近づけると焦げるし熱いし...悪戦苦闘の20分

こんがり焼けた！！そのままで充分**おいしい！**

残り火で、ぎんなんを焼き。パーン！パン！！とはじけるぎんなん。

面白くておいしくて最高。時間が過ぎるのを忘れたほど。

## クリスマスお楽しみ会

12月13日

お家の方々と、あったかクリスマス会！

出し物、サンタさんからのプレゼント、会食...どれも楽しかったと子どもの声



おいしいケーキ！



手品ができるサンタさん

111歳のサンタさんがプレゼントを持ってきました！

とってもとっても寒い国から来られました。でも  
「握手した手は暖かだった」と・・・子どもたちは大喜び  
来年もきっと来てね！約束よ・・・ほんとに来てね・・・